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１月２１日（日）、今年は天候も穏やかで駅伝日和となり、菊川市役所前噴水公園広場を 10 時スタ
ートで、中央公民館がゴールの 7区間（１７．０ｋｍ）で開催され、市内の２２チームが出場し、熱戦が
ひろげられました。 

沿道には住民の多くの皆様が選手を力強く応援する姿が見られ、選手も応援に答え頑張ってい

る姿が、市民に感動を与えたのではないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コースはスタート菊川市役所前噴水公園広場 小学生男子（１．８ｋｍ） → 第１中継所加茂小学校 

中学生女子（１．９ｋｍ） → 第２中継所クミアイ化学工業 40 歳以上（２．６ｋｍ） → 第３中継所おおぞ

ら幼保園 中学生男子（３．７ｋｍ）→ 第４中継所小笠北小学校 小学生女子（１．６ｋｍ）→ 第５中継所遠

州夢咲本店 女子フリー（２．３ｋｍ）→ 第６中継所小笠東小学校 男子フリー（３．１ｋｍ）→ ゴール中央

公民館で全出場チームがリタイヤなくタスキを繋ぎきりました。 

我が六郷チームは３チーム（ホップ・ステップ・ジャンプ）が参加し、その中で六郷ホップチームが

健闘し 3 位となりました。また４位に六郷ジャンプ、５位にステップが入賞し全チームが入賞し、 ４

区の区間賞にステップチームの松井潤君、6区の区間賞に馬込千帆さんが受賞しました。 

なお、準備や選手の皆さんをサポートしていただいた、監督・スポーツ推進委員・スポーツ指導委

員・スポーツ委員の皆様に、感謝を申しげたいと思います。ありがとうございました。  

                                    

                                   

 

                                      裏面に続く 

 

成績表 

 優 勝 小笠東    ６０分５９秒    ４ 位 六郷ジャンプ  ６１分４９秒 

 準優勝 加茂ファイター ６１分０７秒     5 位 六郷ステップ  ６２分０１秒 

 ３ 位 六郷ホップ   ６１分３４秒     6 位 加茂 Ｚ   ６４分３１秒 

  

 

第 １ ４ 回 菊 川 市 民 健 康 駅 伝 競 走 大 会 

3位、４位、５位で全チーム入賞 

２２チ―ムが一斉にスタ―ト 

 

 

沿道の声援を受けながら 
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六郷ホップチーム   監督 岡本和也 
落合 尊翔 赤堀 雅 赤堀 耕二 田安 至恩 赤堀 華 岡本 奈桜 落合 倭和 

六郷ステップチーム  監督 落合巧 

松下 緑野 石野帆乃香 村松 勇介 松井 潤 平野 楓奈 平野 琳香 原川 凌 

六郷ジャンプチーム  監督 後藤泰弘 

馬込 航成 田中 七海 秋鹿 真一 秋鹿 雅史 戸塚 まほ 馬込 千帆 米倉 健人 

 

 

 

 

平成 29年度六郷の集いが 1月 27日午後 3時より六郷地区センターで開催されました。 

この会は、「地域環境の良いまちづくりをするには、そこに住む住民としてなにをすればいいのか？」

をみんなで考え、語り合い、実施に移していくというもので、今回で 6回目を迎えています。 

 第一部では、「高齢者に送る文化の集い ろくごうふれあい寄席」で落語家 三遊亭愛九さんをお招

きして若さと元気あふれる古典落語「車屋さん」を楽しみました。 

日頃、テレビなどで有名な落語家さんは視て顔は知っているだろうが、その方の落語を聴いた方は少な

いと思います。そんな落語を将来の師匠とはいえ、ナマで聴けることは価値あることで、80名位のお客さ

んはそれぞれに満足されているようでした。 

 会長の挨拶を挟んでの第二部では、「介護・趣味・ボランティア・生き方」をテーマに、六郷地区内

に住むその道のエキスパートにパネラーをお願いして、パネルディスカッションを行いました。 

仕事や趣味、ボランティア活動を通じて感じたことを語っ 

ていただきましたが、小さな一人ひとりの心のつながりが、 

趣味やいろいろな活動をつじて仲間づくりやボランティア 

活動に発展し、地域との繋がりにもなるのだから、これから 

の少子高齢化社会では、一人ひとりが地域とのつながりを 

持っていることが必要で、そのことが日々の生活にも安心、 

明るい楽しい暮らしにつながる、ということでした。 

 六郷地区コミュニティ協議会では、今日の集いや住民ア 

ンケートなどを今後の活動に活かしていきますので、今後も 

ご支援ご協力をお願いいたします。 
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六郷の集いが開催されました 

 

パネルディスカッションの様子 


